

「味っ子だより」

校長だより 第13号 令和5年11月30日

寒さに負けずに!

2学期も残り | か月となりました。朝晩の冷え込みが厳しくなり、インフル エンザ注意報も発令されています。天気による寒暖差の影響か、体調を崩す子 も出てきているようです。ジャンパーや長袖体操服など、登校時の服装や持ち物にもご配慮くだ さい。

そんな中でも、体育館に設置された鉄棒には、新たな技の習得やできる技に磨きをかけようとする児童がたくさん集まってきます。今後は、縦割り班での大縄跳びにも挑戦する予定です。 子どものころ「鉄棒少女」「縄跳び少女」だった校長も刺激を受けていますが・・・。

給食週間 ||/27~|2/|

今週は給食週間です。給食委員会の児童が中心となって、たくさん の企画で、全校児童に楽しみながら学んでもらっています。







「感謝のつどい」

調理員さんと用務員さんに、感謝の気持ちを伝え、お花と手作りカレンダーをプレゼントしました。とても喜んでおられましたよ。

「**豆つまみ大会」** 各クラスから選抜 された選手が競い 合いました。上手に 箸が使えないとうま くつまめません。







クラブ紹介③ 「**書写クラス**」

後期の書写クラブでは、 I 2月に発表される「今年の漢字」を予想していました。今年の出来事を振り返ったり、こうあってほしいという願いを込めたりしながら、予想した漢字一字を、筆ペンで丁寧に書きました。



さて、どの字が選ばれるでしょうか?





指導主事学校訪問

11/16(木)に、市教育委員会の指導主事の先生 方が味真野小学校を訪問されました。授業の様子や 学校の雰囲気を見ていただきました。

4年 I 組の国語の授業は、たくさんの先生方が参観し、放課後の研究会では、熱心に、より分かりやすくて子どもたちが自分から学ぼうとする授業づくりについて話し合いました。



